

つた。今回の西宮争は、かかる事態

病」クト主義ある。第一に、

は、大阪の羽曳野市長選のときに

「反独占闘争行政当局がどうの

前例のないデロと暴虐のつばに

この転回に先立つて、キューバ大

阪、合衆国による借款の封鎖、經

府や人民連合会、あるいはその

の延長として分裂運動を続ける日

國民

共（代々木派）の差別キャンペー

ンに反対し、西宮市の差別行政に

得ないところからくる部落解放運

動のなかどつた先進的成果に対する

過度的評価もしくはそれへの（小

の）である。

紛糾の責任は行政

と日本（代々木派）

の延長として分裂運動を続ける日

卷口」本化に対する無理解であり、
「反独占闘争の意味が理解され

ない」という言葉で、の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

対して他の住民との隔離に

対して他の住民との隔離に

対して他の住民との隔離に

対して他の住民との隔離に

対して他の住民との隔離に

の延長として分裂運動を続ける日

卷口」本化に対する無理解であり、
「反独占闘争の意味が理解され

ない」という言葉で、の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

の予算のとり過ぎ」という言葉で、

したが、他方では、いまは、いまは、

それが、それで、それを許さず部落住民

に對して、他の住民との隔離に

は、運動の自然成長性へ押さえ

て、反抗的暴力を強調するによって、

たが、それでも、それを許さず部落住民

は、運動の自然成長性へ押さえ

て、反抗的暴力を強調するによって、

たが、それでも、それを許さず部落住民

を承認する。すなわち、地方自治

を承認する。すなわち、地方自治